
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 933/2023

Requer informações sobre possível 
falta de proteínas junto às refeições 
da Merenda Escolar da Rede 
Municipal de Ensino de Santa Bárbara 
d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO vídeos e notícias veiculadas em portais 
de notícia e redes sociais, alegando que as refeições oferecidas aos alunos 
da Rede Municipal de Ensino não estavam contendo proteínas no cardápio, 
ou seja, carne bovina, suína ou de frango;

CONSIDERANDO que muitos pais se demonstraram 
preocupados com essas informações e procuraram este vereador no intuito 
de obter o real motivo da falta de carne nas refeições;

CONSIDERANDO que este vereador se comprometeu em 
buscar as devidas informações, bem como a intermediar, caso seja preciso, 
soluções para normalizar este possível problema;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) Procede a informação de que não está sendo oferecido 
proteínas (carne bovina, suína e de frango) nas refeições da Rede Municipal 
de Ensino? A falta do aludido alimento foi um fato isolado, ou está 
acontecendo com frequência?

2º) A falta de proteína nas refeições aconteceu por falha da 
empresa terceirizada contratada pela Prefeitura para fornecimento dos 
alimentos, ou a Prefeitura não está com contrato vigente para recebimento 
de alimentos (proteína)?

3º) Caso a falha tenha ocorrido por falha da empresa 
contratada, qual foi a sanção administrativa adotada pela Prefeitura contra a 
mesmo, conforme previsto em contrato? 

4º) Caso o problema esteja persistindo por falta de contrato 
para compra de alimentos para a merenda escolar, quais medidas estão 
sendo adotadas pela Prefeitura para solução imediata desse problema?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de novembro de 2023.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 8 de novembro de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=218C3A4W6YDZT6Y1, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 218C-3A4W-6YDZ-T6Y1
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